
Risposta all’interrogazione  

ai sensi dell’art. 117 del Regolamento del Consiglio regionale sul tema: 

“Chiarimenti in merito al piano di Trenord per diminuire i disservizi del trasporto 

ferroviario nel territorio lodigiano” 

presentata dai consiglieri Vallacchi e Negri (PD) 

(ITR 2582) 

 

Con la ITR 2582 si interroga l’Assessore competente per sapere: 

- se è vero che tra le possibili soluzioni dei disservizi c’è al vaglio la possibilità di 

tagliare delle corse; 

- quante e quali corse, nel dettaglio, verrebbero tagliate tra quelle che percorrono il 

territorio lodigiano; 

- a partire da quando, nel caso di un taglio delle corse, questo avrà affetto; 

- se sono previste modifiche di percorsi o cambiamenti di capolinea per i treni che 

percorrono il territorio lodigiano; 

- se Regione Lombardia si ritiene soddisfatta delle soluzioni proposte. 

 

Nel merito del quesito oggetto dell’interrogazione, si espone quanto segue. 

 

- se è vero che tra le possibili soluzioni ai disservizi c’è al vaglio la possibilità di 

tagliare delle corse 

Come già riferito in occasione della risposta alla ITR 2558, a seguito dei disservizi avvenuti 

negli ultimi mesi nell’ambito del trasporto ferroviario, sono stati avviati, specifici tavoli di 

confronto con l’impresa ferroviaria e i gestori della rete. Le proposte e le iniziative 

formulate non prevedono alcun taglio di corse, ma una razionalizzazione del servizio 

offerto, con l’unico obiettivo di garantire ai cittadini delle prestazioni sempre più efficienti 

e puntuali. 

 

- quante e quali corse, nel dettaglio, verrebbero tagliate tra quelle che percorrono il 

territorio lodigiano  

- a partire da quando, nel caso di un taglio delle corse, questo avrà effetto 

- se sono previste modifiche di percorsi o cambiamenti di capolinea per i treni che 

percorrono il territorio lodigiano 

Considerato quanto esposto nel punto precedente, si ribadisce che le iniziative proposte 

dall’impresa ferroviaria e dai gestori dell’infrastruttura sono ancora in corso di 

perfezionamento e, pertanto, allo stato attuale ciò che può essere riferito è che nel breve 

e medio periodo non è previsto alcun taglio di corse nel territorio lodigiano o in altri ambiti 

provinciali lombardi.  

 

- se Regione Lombardia si ritiene soddisfatta delle soluzioni proposte 



Regione Lombardia sta valutando tutto quanto proposto ed evidenziato dalle imprese 

coinvolte e nello specifico, si evidenzia che in occasione dell’ultimo cambio orario del 

mese di dicembre 2024, non vi è stata alcuna riduzione del servizio ferroviario offerto.  

Regione Lombardia conferma il proprio impegno nel conoscere e valutare nel dettaglio le 

misure che i gestori dell'infrastruttura e l'impresa ferroviaria vorranno proporre di sviluppare 

al fine di incrementare la qualità del servizio offerto, avendo come obiettivo prioritario la 

tutela dei viaggiatori e degli utenti. 


